

# 大洲中の植田心子さんが聖火リレーを 笑顔で走りました！

6月24日(木)に本市でも行われた東京2020オリンピック聖火リレーで、大洲中学校2年の植田心子さんが第1走者として走りました。

植田さんは6年生の時にスマイルキッズタウンふじえだ2019でこども市長を務めました。市長としての活動の中で、支えてくれた仲間への感謝の気持ちを胸に、堂々と走りました。



沿道には植田さんを応援する方が多くみられました。

走り終えた植田さんは、「多くの人に囲まれ、すごい雰囲気の中を走れた。同世代の子どもが五輪・パラに興味を持ってほしいとの思いを込めた。」(2021年6月25日静岡新聞より)と感想を述べました。

## スマイルキッズタウンふじえだとは？

子どもたちだけの模擬都市で、働いて報酬(疑似通貨:スマ)をもらい、税金を納めて買い物をします。これらを通して、社会の仕組みや仕事について、楽しみながら学べるイベントです。子どもの創造力や問題解決力、コミュニケーション力などを育むことや、地域で子どもの学びを支え、地域へ



当時小学校6年生の植田さんと中村教育長  
こども市長として教育長へ表敬訪問しました。